

Le Venezuela et l'Inde analysent leurs accords de coopération



Caracas, 26 mai (RHC-PL)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, et le ministre des Affaires étrangères de l'Inde, Vijay Kumar Singh, ont analysé plusieurs documents sur la coopération entre leurs deux pays.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères précise que la visite de plusieurs haut-fonctionnaires indiens à Caracas a contribué à renforcer la bonne entente entre les dirigeants de ces deux pays.

Le Venezuela et l'Inde ont signé ces dernières années une douzaine d'accords bilatéraux en matière d'énergie, concernant l'exploration pétrolière et le développement de plusieurs projets dans les secteurs du gaz et de la pétrochimie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57221-le-venezuela-et-linde-analysent-leurs-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba